

# *Presidente de Ecuador da la bienvenida a diálogos de paz colombiano*

---



Quito, 31 mar (RHC) El presidente Rafael Correa dio la bienvenida al anuncio de que los diálogos de paz entre el gobierno de Colombia y el guerrillero Ejército de Liberación Nacional iniciarán pronto en Ecuador.

A través de su cuenta en la red social Twitter, aseguró Correa que están felices de poder servir a Colombia.

El gobierno colombiano liderado por el presidente Juan Manuel Santos y el ELN, la segunda guerrilla del país después de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), anunciaron en Caracas su disposición a iniciar pláticas de paz, y que la primera mesa de conversaciones se instalará en Ecuador en fecha aún por definir.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89075-presidente-de-ecuador-da-la-bienvenida-a-dialogos-de-paz-colombiano>



**Radio Habana Cuba**